

## Richard Cremer in den Ruhestand verabschiedet

Zum 30.06.2024 ist Richard Cremer auf eigenen Wunsch aus dem Dienst der Stadt Zülpich ausgeschieden.

Bereits am 08. April 2021 wurde er im Kreise der Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden als Leiter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Zülpich offiziell verabschiedet.

Nun musste Bürgermeister Hürtgen ihn leider auch aus dem aktiven Beschäftigungsverhältnis bei der Stadt Zülpich verabschieden.

In einer kleinen Feierstunde sprach er Herrn Cremer seinen Dank aus für seine vielen Jahre im Dienste der Stadt Zülpich; immerhin war er seit dem 01. August 1998 als Sachbearbeiter im Bereich Ordnungsangelegenheiten, Beitragswesen und Versicherung beschäftigt und konnte am 1. August 2023 sein 25-jähriges Dienstjubiläum feiern.

Bürgermeister Hürtgen wünschte Herrn Cremer alles Gute für den neuen Lebensabschnitt und ab jetzt mehr Zeit für Familie und Hobbies.

